
Lei da Casa do Autista em Mangaratiba:
Um marco na inclusão e no amparo à diversidade

Prefeitura de Niterói assume a gestão 
do terminal pesqueiro do Barreto

Feirão virtual oferece até R$ 12 mil de 
desconto na compra de imóveis

A um mês da final do 
'BBB 24', ex de Buda 
já tem 16 vezes mais 
seguidores que ele

Vini Jr pede punição de 
torcedores do Atlético 

de Madrid à Uefa
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ECONOMIA

Nosso jornal está de cara nova, mais informativo e dinâmico. 
Com uma equipe atenta para passar o melhor conteúdo com o 
máximo de credibilidade, disposta à ouvir a população e aber-
ta para receber sugestões de pauta das variadas editorias.
Nosso canal de comunicação estará pronto e manterá uma relação 
com o povo através do nosso whatsapp,  (21) 96401-2836 
Email: jornalinfopovo@gmail.com
O nosso portal de notícias é www.jornalpovo.com.br 
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Renegociação de dívidas é feita sem cobrança de qualquer tipo de taxa ou custo adicional

O Brasil fechou janeiro com saldo positivo de 
180.395 empregos com carteira assinada. O 
número é resultado de 2.067.817 admissões e 
1.887.422 desligamentos.
O estoque total de trabalhadores celetistas apre-
sentou crescimento de 0,39% em relação ao 
estoque de dezembro de 2023, contabilizando 
45.697.670 vínculos. O balanço é do Cadastro 
Geral de Empregados e Desempregados (Novo 
Caged) divulgado nesta sexta-feira (15), em Bra-
sília, pelo Ministério do Trabalho e Emprego.
Das 180.395 novas vagas, os homens represen-
taram 134.697 e as mulheres 45.720. A faixa 
etária com maior saldo foi de 18 a 24 anos com 
89.523 postos de trabalho. O ensino médio 
completo apresentou saldo de 113.623 postos.
Entre fevereiro de 2023 e janeiro de 2024, 
o Novo Caged anotou saldo positivo de 
1.564.257 empregos, decorrente de 23.422.419 
admissões e de 21.858.162 desligamentos.

Saldos positivos
Em janeiro, quatro dos cinco grandes grupa-
mentos de atividades econômicas acusaram 
saldos positivos. O destaque ficou para o 
setor de serviços com 80.587 postos de tra-
balho; em seguida, aparece a indústria geral, 
com 67.029 postos, principalmente na in-
dústria de transformação: 65.763 postos. Na 
sequência, surgem a construção (49.091 pos-
tos) e a agropecuária (21.900). O comércio 
registrou saldo negativo de 38.212 empregos.
Na média nacional, os salários iniciais pa-
gos a quem foi admitido em janeiro tam-
bém subiram, ficando em R$ 2.118,32. Na 
comparação com dezembro, houve um au-
mento real de R$ 69,23 no salário médio de 
admissão, uma variação em torno de 3,38%.

s seis mil agências dos 
Correios que partici-
pam do MegaFeirão 
Serasa e Desenrola re-
gistraram 40 mil aten-
dimentos presenciais 
em uma semana. A re-

negociação de dívidas nas unidades é feita 
sem a cobrança de qualquer tipo de taxa 
ou custo adicional.
Segundo os Correios, os cidadãos do Es-
tado de São Paulo são os que mais procu-
raram a renegociação de seus débitos, se-
guidos por consumidores do Paraná, da 
Bahia e do Rio Grande do Sul, somando 
mais de 50% do universo atendido.
“A grande procura pelo serviço compro-
va a importância de se oferecer alterna-
tivas de negociação em locais de fácil 
acesso, como as agências de Correios", 
afirmou o presidente dos Correios, Fa-
biano Silva dos Santos.

Participantes do MegaFeirão
Segundo a Serasa — que é parceira dos 
Correios e do Ministério da Fazenda, 
nas renegociações do Desenrola Brasil 
— mais de 700 empresas parceiras par-
ticipam do Mega-Feirão, entre bancos, 
financeiras, concessionárias de serviços 
públicos, varejistas, operadoras de tele-
fonia e securitizadoras.
Ao todo, são 550 milhões de ofertas estão 

A concessionária Águas da Imperatriz ini-
ciou as obras de extensão de rede de água 
no bairro Pimenteiras, em Teresópolis. 
Com um investimento superior a R$ 1 mi-
lhão e previsão de 90 dias, a obra vai bene-
ficiar mais de 10 mil moradores.
"É uma obra necessária para ampliar a capaci-
dade de fornecimento de água aos moradores 
do bairro, que teve uma grande expansão imo-

biliária nos últimos anos. A meta é ampliar o 
acesso da população à água tratada e, em bre-
ve, à coleta e tratamento de esgoto, conforme 
previsto no programa municipal Saneamento 
para Todos", frisa o prefeito Vinicius Claussen.
O trabalho é executado na Estrada das 
Pimenteiras, que vai receber cerca de 2,5 
quilômetros de novas redes. A instalação 
de tubulações de 200 milímetros de diâ-

metro vai aumentar a eficiência do sistema 
de abastecimento para o bairro e região.
"Nosso foco é melhorar a qualidade de vida da 
população de Teresópolis, com o acesso à água 
e esgoto tratados. Sabemos da urgência das 
pessoas que não têm um fornecimento contí-
nuo de água e faremos tudo para transformar 
essa realidade o quanto antes", destaca o supe-
rintendente da concessionária, Jackson Pires.

Brasil tem saldo 
positivo de 180.395 

empregos com 
carteira em janeiro

Agências dos Correios que participam do MegaFeirão 
Serasa e Desenrola registram 40 mil atendimentos

Das 180.395 novas vagas, os homens 
representaram 134.697 e as mulheres 

45.720. Foto: Reprodução

Agência dos Correios.
 Foto: Gabriela Fittipaldi/Agência O Globo

Teresópolis inicia obras do programa Saneamento Para Todos

disponíveis no MegaFeirão, além dos descon-
tos de até 96% do Programa Desenrola, que 
oferece parcelamentos em até 60 vezes, presta-
ção mínima de R$ 50 e juros de 1,99% ao mês.

Como funciona
Todo consumidor que entra no site ou no 
aplicativo da Serasa pode consulta se tem 
uma dívida passível de negociação pelo 
Desenrola Brasil. A diferença, no caso 
de acesso pela página da Serasa, é que 
ele não precisa fazer o cadastro no portal 
Gov.br. Entretanto, para a mesma dívida, 
a oferta de renegociação é sempre igual, 
seja num site ou noutro.

Acesso pela Serasa
Site: http://www.serasalimpanome.com.br
App Serasa no Google Play e na App Store
WhatsApp: (11) 99575–2096

Nos Correios
Os endereços e os horários de funciona-
mento das agências podem ser consultados 
pelo aplicativo e pelo site https://mais.cor-
reios.com.br/app/index.php.
Diretamente no portal do Desenrola Brasil
O Desenrola Brasil deve se encerrar em 31 
de março. Até lá, os interessados em rene-
gociar dívidas podem acessar também a 
plataforma própria do programa.

A

EXPEDIENTE E EDITORIA
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O presidente Luiz Inácio Lula da Silva 
anunciou, nesta sexta-feira (15), que vai 
renegociar as dívidas dos estados com a 
União. Em evento em Porto Alegre, Lula 
defendeu a publicidade das ações do go-
verno federal e a importância de prestar 
contas à população.
“Eu vim aqui para que cada pessoa saiba 
cada coisa que a gente está fazendo, cada 

Moraes estica inquérito das milícias digitais; 
novo prazo termina a 20 dias das eleições

ogo após rodada de de-
poimentos que abastece-
ram a investigação sobre 
suposta trama de golpe 
de Estado pelo governo 
Jair Bolsonaro, o ministro 
Alexandre de Moraes, do 

Supremo Tribunal Federal, estendeu por 
mais seis meses o inquérito das milícias 
digitais. A decisão atende a um pedido da 
Polícia Federal e estica a apuração até se-
tembro, perto das eleições municipais.
O novo prazo de Moraes à PF expira em 
13 de setembro, a apenas cerca de 20 dias 
do pleito em todos os municípios do País, 
opondo mais uma vez bolsonaristas e pe-
tistas na grande corrida pelas prefeituras, 
especialmente as das capitais onde a dispu-
ta é mais acirrada.
O inquérito concentra os principais achados 
da PF sobre o presidente Jair Bolsonaro e 
seus aliados. Foi no bojo desta investigação 
que o ex-ajudante de ordens da Presidência, 
o tenente-coronel Mauro Cid, fechou dela-
ção premiada, colocando o ex-chefe do Exe-
cutivo na mira de três braços de apuração: 
o das joias sauditas, o da suposta fraude na 

Prorrogada por seis meses, investigação deve ser finalizada em 13 de setembro, segundo declaração do Ministro Alexandre de Moraes

Ministro Alexandre de Moraes, do Supremo Tribunal 
Federal (STF). Marcelo Camargo/Agência Brasil

Lula durante evento em Porto Alegre
Ricardo Stuckert/PR

Lula defende renegociação de dívidas dos estados com a União

carteira de vacinação de Bolsonaro e o da 
possível tentativa de golpe de Estado.
Trata-se da segunda prorrogação do inquéri-
to em 2024. Em janeiro, Moraes já havia aten-

dido um pedido da PF e estendido as investi-
gações por mais 90 dias. Agora, assim como 
fez na época, o ministro assinala a necessida-
de de conclusão de diligencias pendentes.

centavo que a gente está colocando, não é 
nenhum favor, nenhum benefício, é obriga-
ção. Estamos devolvendo ao povo um pou-
co daquilo que a gente arrecada do trabalho 
do povo do Rio Grande do Sul. E por isso 
nós estamos determinados a sentar com 
os governadores, renegociar as dívidas dos 
estados, para que a gente conceda a todo 
mundo o direito de respirar”, disse Lula.

O Partido da Causa Operária (PCO), 
em seu perfil no X (antigo Twiiter), 
vem divulgando mensagens de cará-
ter antissemita e de apoio ao Hamas, 
organização responsável pelo ataque 
de 7 de outubro passado, no qual 
morrerem cerca de 1.200 israelenses. 
Nesta quinta-feira,14, a legenda re-
produziu um comunicado do grupo 
terrorista, em que há a convocação 
dos muçulmanos para oração na 
Mesquita de al-Aqsa nesta primeira 
sexta-feira do Ramadã — período 
sagrado para o Islã. No mesmo texto, 
o Hamas exalta o ataque a faca come-
tido contra um judeu.
O teor antissemita se repete em ou-
tras postagens do PCO. No último 
dia 4, o partido publicou um vídeo 
no qual relata a reunião da comitiva 
da legenda com o líder do Hamas, 
Ismail Hanié, no Qatar, durante vi-
sita ao birô político do grupo terro-
rista. Elé é designado pelo Departa-
mento de Estado norte-americano 
como SDGTs [Specially Designated 
Terrorist Group — ou Grupo Ter-
rorista Especialmente Designado, 
em tradução livre]. Ainda nesta 
quinta-feira, o perfil fez um elogio 
ao Hezzbolah, grupo islâmico liba-
nês que apoia o Hamas e defende a 
destruição do Estado de Israel.

Partido político PCO 
faz propaganda de 
terrorismo, apoia 
Hamas e estimula 
discurso de ódio 

contra judeus

L

“Não será nenhum favor, será obrigação 
do governo federal sentar e tentar encon-
trar uma solução. Porque, para mim, a 
boa governança passa pelos prefeitos te-
rem um pouco de dinheiro para fazer as 
coisas na sua cidade, passa pelo governa-
dor ter um pouco de recursos para fazer 
as coisas e passa pela cumplicidade, a boa 
cumplicidade entre os entes federados, 
para que esse país deixe de ser um país 
pobre e se transforme num país rico”, 
acrescentou o presidente.
Os débitos de Minas Gerais, por exem-
plo, com a União, ultrapassam os R$ 160 
bilhões, e São Paulo, Rio Grande do Sul, 
Rio de Janeiro e Goiás também enfren-
tam o mesmo problema.
Lula apresentou um balanço das ações do 
governo federal no Rio Grande do Sul e 
anunciou novos investimentos, como R$ 
29,5 bilhões do Novo Programa de Acele-
ração do Crescimento (PAC). Entre eles, 
estão ações nas áreas de energia, saúde, 
moradia, educação e rodovias.
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Homem é preso acusado de agredir e manter 
a ex companheira em cárcere privado

MPF denuncia policiais rodoviários federais pela 
morte de estudante durante abordagem em rodovia

oliciais civis da Delegacia 
de Atendimento à Mulher 
(Deam) do Centro do Rio 
prenderam um homem 
que agrediu sua ex-com-
panheira e a manteve em 
cárcere privado por onze 

dias. O acusado foi localizado e capturado, 
nesta sexta-feira, em Belford Roxo, na Bai-
xada Fluminense.
Segundo as investigações, o crime foi praticado 
no dia 4 de março, no Estácio, região central do 
Rio. A mãe da vítima procurou a delegacia no 
dia 7 e, imediatamente, foram solicitadas medi-
das protetivas de urgência e os agentes inicia-
ram diligências para localizar o autor.
De acordo com a polícia , ele teria atacado 
a ex-companheira por não aceitar o tér-
mino do relacionamento. O homem ainda 

Os quatro policiais rodoviários federais que 
atiraram e mataram a estudante Anne Caro-
line Nascimento Silva, de 23 anos, foram de-
nunciados pelo Ministério Público Federal 
(MPF) à Justiça por homicídio qualificado. 
Na denúncia, o MPF também pediu a prisão 
preventiva dos agentes. O caso aconteceu 
em julho do ano passado. A estudante de 
enfermagem voltava de um restaurante com 
o marido quando foi atingida por um dos 
oito tiros de fuzil disparados contra o carro 
em que estava. Anne Caroline chegou a ser 
socorrida, mas não resistiu aos ferimentos.
Os agentes, se condenados, podem pegar até 

Acusado tem outras anotações criminais por violência doméstica contra outras mulheres

Anne Caroline Nascimento Silva, de 23 anos, e Claudia Maria da Silva Santos, de 54 anos, foram baleadas na 
Rodovia Washington Luiz, próximo a entrada da Linha Vermelha — Foto: Arquivo pessoal

Deam — Foto: Gabriela Fittipaldi / Agência O Globo

O Supremo Tribunal Federal (STF) terá 
que decidir duas questões fundamentais 
no caso dos assassinatos da vereadora 
Marielle Franco (PSOL) e do motorista 
Anderson Gomes, ocorridos em 2018. 
Primeiramente, a corte terá que avaliar, 
com base nas informações da delação do 
ex-policial militar Ronnie Lessa, firmada 
com a Polícia Federal e a Procuradoria-
-Geral da República (PGR), se o político 
que ele aponta como sendo um dos man-
dantes tem foro privilegiado para ser jul-
gado pelos ministros do STF. Em segun-
do, se a colaboração premiada, assinada 
pelo ex-PM no fim de 2023, é válida, ou 
não. O ministro Alexandre de Moraes, do 
STF, é o relator das investigações do caso.
Nesta quinta-feira, quando o crime com-
pletou seis anos, a notícia de que o Supe-
rior Tribunal de Justiça (STJ) encaminhou 
a delação de Lessa e um procedimento para 
o STF definir o foro de um dos acusados 
de mandar matar Marielle, movimentou o 
caso. Os nomes dos dois supostos mandan-
tes foram citados na colaboração do ex-PM, 
como informou em sua estreia, com exclusi-
vidade, o blog Segredos do Crime, no site do 
GLOBO, em 25 de janeiro deste ano.
O STF julga casos envolvendo presiden-
tes da República, vice-presidentes, mi-
nistros, senadores, deputados federais e 
embaixadores, além de integrantes dos 
tribunais superiores e do Tribunal de 
Contas da União. Em 14 de março de 
2018, quando Marielle e Anderson fo-
ram executados, uma das autoridades 
apontadas por Lessa não estava no exer-
cício da função com foro. O imbróglio 
jurídico que os ministros da corte terão 
de enfrentar é se o político será julgado 
por eles, devido à situação dele atual, ou 
se encaminham o processo do suspeito 
para o 4º Tribunal do Júri da Capital flu-
minense, onde os autores do duplo ho-
micídio estão sendo processados.

STF decide se 
suspeito de ser 
mandante será 

julgado pela 
corte

tem outras anotações criminais por violên-
cia doméstica contra outras vítimas.
Contra ele, foi cumprido mandado de prisão 
pela prática de lesão corporal gravíssima.
A prisão é parte da "Operação Átria", que 
tem o objetivo de combater crimes prati-

cados contra mulheres, em razão do gêne-
ro. A iniciativa nacional do Ministério da 
Justiça e Segurança Pública (MJSP) é co-
ordenada no Rio de Janeiro pelo Departa-
mento-Geral de Polícia de Atendimento à 
Mulher (DGPAM) da Polícia Civil.

30 anos de prisão. Eles ainda foram acusa-
dos de cometer fraude processual, tentativa 
de homicídio e lesão corporal grave na mo-
dalidade culposa, já que um dos tiros atin-
giu um Corsa Max que também seguia pela 
Washington Luiz, ferindo a diarista Claudia 
dos Santos. Ela foi atendida, passou por ci-
rurgias e precisou ficar afastada do trabalho.
O MPF pede, além do recebimento da de-
núncia e da condenação dos quatro po-
liciais, indenização para reparação dos 
danos morais e materiais causados a Ale-
xandre e Claudia, nos valores de R$ 1,5 mi-
lhão e R$ 1 milhão, respectivamente.

Caso MarieleP

O MPF narra, na denúncia, que os policiais 
rodoviários federais Thiago da Silva de Sá, 
Jansen Vinícius Pinheiro Ferreira, Diogo 
Silva dos Santos e Wagner Leandro Rocha 
de Souza estavam de plantão no 17 de junho 
de 2023. Por volta das 22h, segundo depoi-
mento de Alexandre Mello, marido de Anne 
Caroline, uma viatura policial, com os faróis 
apagados, se aproximou do Jeep Renegade 
que ele dirigia e passou a perseguir o carro. 
Pouco depois, os policiais ligaram o giroflex 
e, sem que houvesse tempo para ordem de 
parada ou qualquer outra forma de aborda-
gem policial adequada, iniciaram a sequên-
cia de oito disparos de fuzil.
Sete tiros atingiram o Jeep Renegade e um 
deles feriu Anne Caroline. Imediatamente, 
Alexandre parou o carro e saiu com as mãos 
levantadas. Ao perceberem que havia uma 
pessoa ferida, um dos policiais assumiu o vo-
lante do Jeep e dirigiu para o Hospital Esta-
dual Getúlio Vargas, localizado no Bairro da 
Penha, Rio de Janeiro, com a viatura policial 
seguindo atrás. Enquanto Anne Caroline era 
atendida, os quatro policiais teriam adotado 
atitude de intimidação para com Alexandre, 
numa espécie de interrogatório prévio e in-
formal. A jovem chegou ao hospital às 22h45 
e teve a morte declarada às 2h50 da manhã.
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Governo e montadoras debatem 
produção de carros bioelétricos

presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva recebeu um 
grupo de empresários do 
setor automotivo e do 
segmento de produção de 
etanol e gás para conver-
sar sobre investimentos 

no Brasil. O encontro, no Palácio do Pla-
nalto, aconteceu na tarde desta quinta-feira 
(dia 14), em Brasília, e contou com as pre-
senças do Vice-Presidente da República e 
ministro do Desenvolvimento, Indústria e 
Comércio, Geraldo Alckmin, e do minis-
tro-chefe da Casa Civil, Rui Costa.
Nas redes sociais, Lula destacou o potencial bra-
sileiro, que inclui a produção de veículos híbri-
dos flex, como o carro bioelétrico. Trata-se de 
uma tecnologia exclusiva do Brasil e combina 
a possibilidade do uso de etanol em carros elé-
tricos, reduzindo a utilização de combustíveis 
fósseis. As informações são da Agência Brasil.
"Já são mais de R$ 117 bilhões anunciados pe-
las montadoras até 2028 gerando empregos e 
crescimento econômico. Acreditamos no Bra-
sil e no seu potencial na transição energética. 
O país abandonou o discurso do passado e 
está investindo no futuro", escreveu Lula.

Presenças
Além de Lula, Alckmin e Rui Costa, a reu-
nião contou com as presenças dos seguin-
tes empresários e especialistas: Luciano 
Coutinho (economista e professor da Uni-
camp); Emanuele Capellano (presidente 
da Stellantis para a América do Sul); Ciro 
Possobom (CEO da Volkswagen do Brasil); 
Evandro Maggio (presidente da Toyota do 
Brasil); Christopher Podgorski (CEO e pre-
sidente da Scania para a América Latina); 
Stella Li (vice-presidente global da BYD); 
Tyler Li (CEO da BYD Brasil); Alexandre 
Baldy (presidente do Conselho da BYD 
Brasil); Aroaldo Oliveira (presidente da 
Industriall-Brasil e diretor-executivo do 
Sindicato dos Metalúrgicos do ABC Paulis-
ta); Evandro Gussi (diretor-presidente da 
União da Indústria de Cana-de-Açúcar e 
Bioenergia – Unica); Mário Campos (pre-
sidente da Bioenergia Brasil); Carlos Ubi-
ratan Garms (conselheiro da Associação 
Brasileira do Biogás (ABiogás) e diretor 
da Cocal); Bruno Moretti (secretário espe-
cial da Casa Civil/PR); Roberto Matarazzo 
Braun (Toyota) e Gustavo Bonini (Scania).

Agentes do Batalhão de Operações Poli-
ciais Especiais (Bope) realizaram, na ma-
nhã desta sexta-feira (15), a renovação do 
treinamento de negociação com suspeitos 
que mantêm vítimas sequestradas.
A ação acontece após uma ação do Bope 
que terminou com o resgate de 16 reféns e 
a prisão de um sequestrador na Rodoviária 
Novo Rio, na terça-feira (12).
O curso, oferecido desde os anos 2000, é 
considerado referência no Brasil e já foi 
oferecido para outros países.
Na manhã desta sexta, o g1 acompanhou 
a preparação dos policiais especializados 
em resgate de pessoas sequestradas ou 
mantidas reféns.
No ano passado, policiais do Grupo Espe-
cial da Espanha receberam o treinamento 
do Bope. Além de negociação, a equipe es-
panhola participou de atividades para atu-
ar em casos de terrorismo. Na América do 
Sul, o curso também foi oferecido para as 
forças de segurança da Argentina.
No RJ, há 20 policiais especializados em 
negociação. O curso ocorre, em média, 
de dois em dois anos, com duração de um 
mês. Atualmente, a prioridade para partici-
pação é de policiais do Bope que já fizeram 
parte do grupo tático. A previsão é de que 
no final deste ano abram novas vagas inter-
nas para o treinamento.

Após sequestro, estudo do caso
Depois do sequestro do ônibus, a equipe de 
plantão no Batalhão e os agentes revisaram, 
nesta quinta-feira (14), os detalhes da ope-
ração, desde o acionamento, até a libertação 
dos reféns. O estudo de caso é realizado após 
situações extremas para aprimorar as técni-
cas, podendo envolver outras autoridades.
O aprimoramento dos casos faz com que 
há 24 anos não há reféns feridos em ne-
gociações de sequestros no estado. Desde 
2000, os agentes atenderam mais de 150 
ocorrências. Nesse período, mais de 600 
pessoas foram libertadas sem ferimentos.
Dois negociadores participaram da última 
ação, ambos formados no curso de Espe-
cialização em Negociação do Bope, que já 
formou diversos agentes de segurança.

Lula recebe empresários dos setores automotivo e de combustíveis para reunião que discutiu os caminhos da indústria aumtomotiva elétrica

O encontro de Lula com representantes das montado-
ras — Foto: Rafa Neddermeyer/Agência Brasil

Operação conjunta resulta em 
apreensão de veículos irregulares

PMs do Bope 
renovam 

treinamento 
para sequestros

RIO DAS OSTRAS

Uma operação conjunta envolvendo a 
Guarda Civil Municipal e policiais do 
Proeis, além de PMs da 3ª Companhia 
do 32º Batalhão de Polícia Militar de 
Macaé, foi realizada na Rodovia Ama-
ral Peixoto, próxima à 128ª Delegacia de 
Polícia em Rio das Ostras, abrangendo 
ambos os sentidos da via. O principal 
propósito dessa ação foi coibir a circula-
ção de veículos irregulares e desencora-
jar atividades criminosas.
Ao longo da operação, foram efetua-
das 430 abordagens, resultando em 10 
notificações e na apreensão de quatro 
Certificados de Registro e Licenciamen-
to de Veículo (CRLV) e quatro veículos, 
incluindo duas motocicletas e dois auto-
móveis. Destes, três veículos foram enca-
minhados ao Depósito Público, enquanto 
uma motocicleta foi entregue à 128ª DP.
O comandante da Guarda Civil Munici-
pal, Vicente Lobo, destacou a continui-
dade dessas ações de forma integrada 

com as forças policiais do município, 
salientando o objetivo de erradicar a 
circulação de motocicletas com esca-
pamento adulterado, sem placa e outras 
irregularidades cometidas no âmbito 
municipal. A união dessas forças visa 
proporcionar maior segurança tanto 
para os motoristas quanto para a popu-
lação em geral, atuando não apenas no 
trânsito, mas também na prevenção de 
atividades criminosas.

Operação coíbe circulação de motos barulhentas e
irregulares. Foto: Divulgação

O
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Carros de deputados estaduais atropelam 
guardas municipais e não prestam socorro

Ex-comandante diz que Bolsonaro sabia que comissão 
de militares não identificou fraude nas eleições

Inflação da cesta básica ultrapassa 
R$ 1.000 no Estado do Rio de Janeiro

ois agentes da Guarda Mu-
nicipal do Rio foram atro-
pelados na faixa seletiva 
do corredor Transbrasil, 
na altura da estação Vigá-
rio Geral, por quatro car-
ros oficiais ligados à Alerj, 

nesta sexta-feira. Os agentes do programa 
BRT Seguro, da Prefeitura do Rio, estavam 
em patrulhamento quando foram atingidos 
por um veículo, conforme publicado na co-
luna Ancelmo Gois. Segundo informações 
dos guardas, o carro envolvido no acidente, 
um Toyota Corolla preto, fazia parte de um 
comboio de quatro veículos que seriam usa-
dos pelos deputados Val do Ceasa, do Parti-
do Renovação Democrática (PRD), Valde-
cy da Saúde e Deodalto, ambos do Partido 
Liberal (PL). Ainda de acordo com a inves-
tigação, os veículos estavam sendo condu-
zidos pelos seguranças dos parlamentares 
que, segundo testemunhas, teriam saído 
do local do acidente sem prestar socorro. O 
caso foi registrado na 38ªDP (Brás de Pina) 
nesta tarde. À polícia, os guardas informa-
ram que se depararam com quatro veículos 
oficiais transitando irregularmente na via 

exclusiva do BRT. O primeiro carro atin-
giu uma motocicleta do programa, o que 
causou a queda de dois motociclistas. Ou-
tro motociclista do BRT Seguro que vinha 
logo atrás conseguiu chegar até o comboio 
e quando verificou que os tripulantes se-
riam seguranças dos deputados estaduais. 
No entanto, segundo a secretaria de Ordem 
Pública do Rio (Seop), a ação é considerada 
grave uma vez que a circulação de carros 
com placas especiais da Alerj não é permiti-
do na faixa exclusiva para ônibus.
Os guardas municipais foram socorridos e 
atendidos no Hospital Getúlio Vargas, na 
Penha, Zona Oeste do Rio, e tiveram feri-
mentos leves nos braços, pernas e mãos. 
Em nota, a Polícia Civil informou que "dili-
gências estão sendo realizadas para apurar 
todos os fatos e esclarecer a situação. A in-
vestigação está em andamento".
Procurada, a assessoria do deputado Val-
decy da Saúde informou que "acompanhou 
com seriedade e total atenção este aconteci-
mento. O motorista do veículo esclareceu os 
fatos às autoridades policiais indicando que 
não percebeu a leve colisão com a motoci-
cleta, principalmente pelo fato do automóvel 

O ex-comandante da Aeronáutica Carlos de 
Almeida Baptista Junior afirmou em depoi-
mento à Polícia Federal que o ex-presidente 
Jair Bolsonaro (PL) sabia que a Comissão de 
Transparência das Eleições (CTE) não havia 
identificado qualquer fraude na disputa elei-
toral de 2022. Ainda assim, o ex-presidente 
manteve as críticas ao sistema eleitoral e le-
vantou dúvidas sobre a votação.
"A respeito da fiscalização das eleições 
2022 respondeu que sim; que o então pre-
sidente da República tinha ciência de que 
a Comissão de Fiscalização não identifi-
cou qualquer fraude nas eleições de 2022, 
tanto no primeiro, quanto no segundo 
turno", afirmou o militar à PF.
Baptista Junior disse, ainda, que não parti-
cipou, mas “ouviu que houve uma determi-
nação para não divulgar o relatório de fis-
calização do sistema eletrônico do primeiro 
turno de votação”. Ele informou não se re-
cordar "quem teria falado sobre o pedido 
para atrasar a divulgação do relatório”.

Para dar mais transparência às eleições de 
2022, o Tribunal Superior Eleitoral (TSE) 
incluiu as Forças Armadas da lista de en-
tidades que fiscalizaram o sistema eletrô-
nico de votação. Ao final do processo elei-
toral, os militares elaboraram um relatório 
que não identificou fraude. Na época, a 
coluna de Malu Gaspar, do GLOBO, mos-
trou que Bolsonaro segurava a divulgação 
do documento depois que não foi encon-
trado nenhum indício de fraude.
Baptista Junior agora confirma que de 
fato houve uma ordem para não divulgar 
o relatório. Ainda em outubro de 2022, 
o então presidente do TSE, Alexandre 
de Moraes, determinou que o Ministério 
da Defesa apresentasse os documentos 
referentes à auditoria das urnas realiza-
das pelos militares. Após a divulgação do 
documento, o ministério publicou uma 
nota dizendo que o relatório não excluía 
"a possibilidade de fraude ou inconsis-
tência nas urnas eletrônicas".

A cesta básica, compreendida por um 
conjunto de gêneros alimentícios, 
apresentou variação percentual posi-
tiva de preços no mês de fevereiro de 
2024, em relação ao mês anterior, em 
todas as cidades analisadas. Tal cons-
tatação decorre da pesquisa efetuada 
mensalmente pela Plataforma Cesta de 
Consumo Horus & FGV Ibre, que re-
úne 18 produtos alimentares, em oito 
capitais do país: Rio de Janeiro, Belo 
Horizonte, Brasília, Curitiba, Fortale-
za, Manaus, Salvador e São Paulo.
A cidade do Rio de Janeiro figura na li-
derança com a cesta básica mais cara 
entre as oito capitais analisadas, supe-
rando, pela primeira vez, o valor de mil 
reais. Em contrapartida, Belo Horizonte 
e Fortaleza registraram os menores pre-
ços médios. Belo Horizonte se mantém 
como a cesta básica mais barata sendo 
13% inferior ao preço médio de Fortale-

za, a segunda cesta mais barata.
Dos 18 produtos atribuídos à cesta bá-
sica pela Plataforma Cesta de Consumo 
Horus & FGV Ibre, o grupo compreen-
dido por legumes apresentou inflação 
de dois dígitos, na maioria das capi-
tais compreendidas pela pesquisa. Já 
os produtos como massas alimentícias 
secas, frango, feijão, arroz e manteiga, 
apresentaram, em média, uma acele-
ração de preços mais branda nas oito 
capitais analisadas, quando comparado 
com o grupo dos legumes.
Cabe destacar que o arroz, há seis me-
ses consecutivos, tem apresentado a ten-
dência de elevação nos preços médios, 
influenciado por intercorrências climáti-
cas decorrentes do fenômeno do El Niño 
sobre a nova safra. O clima desfavorável 
também tem afetado outras áreas produ-
toras, responsáveis pelo cultivo de frutas, 
legumes e verduras.

Os agentes que tiveram ferimentos leves foram socorridos no Hospital Getúlio Vargas; caso está sendo 
investigado pela 38a DP (Brás de Pina)

Dois guardas municipais foram atropelados na faixa seletiva da Avenida Brasil 
por carros de deputados da Alerj — Foto: Reprodução

ser blindado. O deputado Valdecy da Saúde 
não estava no veículo envolvido no episódio, 
sendo este, usado pela equipe de segurança 
dele. Tudo já foi resolvido sem nenhuma 
gravidade entre as partes envolvidas".
Já o deputado Deodalto negou que estive 
no local do acidente e informou na hora da 
ocorrência estava em Paracambi. O depu-

tado Valdo Ceasa disse que não presenciou 
o acidente, pois não estava no carro que se 
envolveu na colisão.
O caso foi registrado como Lesão corporal cul-
posa na direção de veículo automotor. A po-
lícia, que investiga ainda se houve omissão de 
socorro por parte dos condutores, afirma que 
apenas um dos carro atropelou os agentes.

D
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Principal aparelho da rede de Saúde de Paraíba 
do Sul, a Policlínica Municipal Doutor Hen-
rique Bastos Filho completou um ano de rei-
nauguração neste domingo (10). Após passar 
dois anos desativada, a clínica, no último ano, 
realizou mais de 30 mil atendimentos médicos 
especializados, desafogando a fila de espera.
Com projetos que foram desde a reestru-
turação do prédio, como novo mobiliário, 
acessibilidade e climatização, até a amplia-
ção das especialidades médicas ofertadas, a 
Policlínica Municipal tem apresentado re-
sultados muito positivos e colaborado com 
a oferta de uma saúde pública com mais 
qualidade para o povo sul-paraibano.

Mais uma vez governo Dayse teve todas as 
suas contas aprovadas pelo tribunal de contas

elo segundo ano con-
secutivo, o Tribunal de 
Contas do Estado do Rio 
de Janeiro aprovou as 
contas da gestão Dayse 
Onofre relativas ao exer-

cício de 2022. O atual governo de Paraíba 
do Sul já havia recebido a mesma aprova-
ção das contas de 2021. “O TCE-RJ mais 
uma vez o tribunal de contas comprova a 
responsabilidade que o governo tem com 
o dinheiro público 
Antes da gestão Dayse Onofre, Pa-
raíba do Sul estava há sete anos sem 
uma aprovação do TCE-RJ. O ex-pre-
feito Marcinho só conseguiu em seu 
primeiro ano de mandato e o prefeito 
seguinte, Dr Alessandro, teve todas as 
suas contas reprovadas pelo Tirbunal 
de Contas do Estado do Rio de Janeiro.
Além dele, Giselle Gobbi, que também 
foi candidata nas eleições de 2016 a 
vereadora e tentou o cargo de prefeita  
nas últimas eleições, também é uma 
das possíveis adversárias nas urnas.

 Herança maldita
Importante ressaltar que ao assumir 
a Prefeitura, Dayse Onofre encontrou 
uma herança maldita do ex-prefeito 
Alessandro Bouzada e seu grupo polí-
tico. De acordo com o Executivo Mu-
nicipal, as dívidas da Prefeitura de Pa-
raíba do Sul giravam em torno dos R$ 
500 milhões; além do não pagamento 
do salário de todos os servidores re-
ferente ao mês de dezembro de 2020; 
uma cidade abandonada; prédios pú-
blicos destruídos; contrato com a em-
presa de ônibus totalmente amarrado 
juridicamente pelo governo anterior; 
a venda da antiga CEDAE por apenas 
R$ 10 milhões nos últimos dias do go-
verno passado e esse dinheiro já havia 
“sumido” dos cofres públicos; além de 
servidores desacreditados. 

Antes da prefeita Dayse, Paraíba do Sul ficou quase  10 anos com  as contas públicas reprovadas

Dayse é a primeira mulher prefeita de Paraíba do Sul (RJ) 
Foto: Divulgação

Ex-prefeito Dr. Alessandro (esq.) e seu 
vice Júlio Canelinha (dir.)

Foto: Divulgação

Policlínica municipal. Foto: Divulgação

Policlínica Municipal 
de Paraíba do Sul 

triplica atendimentos

Eleições 2024
Caso seja candidata a reeleição, Dayse 
Onofre terá que enfrentar, novamente, 
o mesmo grupo político de Alessandro 
Bouzada, que deixou a “herança maldi-
ta” na Prefeitura em 2021. O jovem Júlio 
Canelinha, que foi vice ao lado de Ales-
sandro Bouzada na eleição de 2020, já 
se declarou pré-candidato ao pleito elei-
toral deste ano. Além da candidatura ci-
tada, Canelinha foi derrotado nas urnas 
em 2012, 2016 e 2020 amargando uma 
alta rejeição que se tornou sua grande 
inimiga a cada tentativa. 

P

27 Especialidades Médicas e muito mais
A Clínica do Povo acompanha de perto a 
saúde dos sul-paraibanos, oferecendo 27 es-
pecialidades médicas diversas: ortopedia, ne-
frologia, pediatria, Proctologia, neurologia, 
otorrinolaringologia, hematologia, cardiolo-
gia, pneumologia, angiologia, geriatria, ne-
frologia, gastroenterologia, pequenas cirur-
gias, endocrinologia, alergologia, urologia, 
dermatologia, terapia ocupacional, psicolo-
gia, psiquiatria, fonoaudiologia, odontologia, 
oftalmologia, nutrição e oncologia clínica.
São 60 médicos especializados atendendo 
semanalmente às famílias sul-paraibanas 
de forma humanizada e centralizada. Ao 
todo, 109 funcionários estão disponíveis 
para somar com a saúde municipal.
Só na área odontológica, sete especiali-
dades exclusivas estão disponíveis para o 
atendimento. Em um ano, mais de 11 mil 
procedimentos foram realizados nas áreas 
de periodontia, cirurgia oral menor, endo-
dontia, estomatologia, prótese dentária, or-
topedia funcional dos maxilares e rede de 
cuidados às pessoas com deficiência.
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Banco criou o BNDES Máquinas e Serviços para operações diretas de aquisição de serviços
Fernando Frazão/Agência Brasil

Os contribuintes podem iniciar, a partir 
das 8h desta sexta-feira (15), o acerto 
anual de contas com o Leão, com a en-
trega da Declaração do Imposto de Ren-
da Pessoa Física 2024 (ano-base 2023). 
Neste ano, a Receita Federal espera re-
ceber 43 milhões de declarações, contra 
41.151.515 entregues no ano passado.
O download do programa gerador co-
meçou na última terça-feira (12) para 
os contribuintes com conta prata ou 
ouro no Portal Gov.br. No entanto, 
mesmo quem baixou o programa e 
preencheu os formulários com antece-
dência só pode transmitir a declaração 
a partir desta sexta.
A declaração deste ano tem uma série de 
mudanças em relação à do ano passado. 
Por causa da elevação do limite máximo 
de isenção do Imposto de Renda, o va-
lor de rendimento tributável anual que 
obriga o contribuinte a fazer a declaração 
subiu para R$ 30.639,90.
Os valores relativos ao patrimônio mí-
nimo e à renda de atividade rural, isenta 
e não tributada também aumentaram. 
Em contrapartida, os valores de dedu-
ção não mudaram. A lei que taxou as 
offshores e os fundos exclusivos tam-
bém introduziu novas obrigações para 
declarar o Imposto de Renda. Os bens 
abrangidos pela lei, bem como suas atu-
alizações, precisam ser declarados.
O prazo de entrega vai até 31 de maio, 
às 23h59min59s. Quem perder o pra-
zo pagará multa de 1% sobre o impos-
to devido, com valor mínimo de R$ 
165,74, ou 20% do imposto devido, 
prevalecendo o maior valor.

Em outras localidades do país, bônus pode chegar a R$ 20 mil

Prazo de 
entrega da 

Declaração do 
Imposto de 

Renda
já começou

Feirão virtual oferece até R$ 12 mil 
de desconto na compra de imóveis

construtora MRV anun-
ciou seu Feirão Digital, no 
qual oferece bônus de até 
R$ 12 mil para quem quer 
comprar um imóvel no Es-
tado do Rio. No total, são 
2.200 unidades distribuí-

das pela capital e por Nova Iguaçu e Macaé. 
A campanha acontece até o dia 31 de março.
O feirão também contempla todo o Bra-
sil, com 24 mil unidades selecionadas em 
todo o país. Neste caso, o desconto pode 
chegar a R$ 20 mil.
A condição oferecida pode ser aliada às do 
programa Minha Casa, Minha Vida, infor-
mou a MRV. Além disso, também é possível 
incluir os benefícios oferecidos pelos pro-
gramas estaduais de habitação, que variam 
de acordo com a região.

Autônomos também podem comprar
Ao comprar um imóvel no Feirão Digital, a 
MRV oferece a possibilidade de parcelar a en-
trada. Além disso, autônomos podem utilizar o 
Imposto de Renda como comprovação de renda.

O Banco Nacional do Desenvolvimento Eco-
nômico e Social (BNDES) criou o BNDES 
Máquinas e Serviços, que permite o finan-
ciamento direto para aquisição de serviços 
com alto valor agregado em conhecimento 
e tecnologia, na mesma operação. Trata-se 
de uma ampliação das opções para financia-
mento e aquisição de bens e serviços, que já 
são contratados pelo BNDES Finame.

BNDES cria linha de crédito para financiar 
serviços com alto valor agregado e tecnologia 

De acordo com a instituição, o produto 
financeiro está disponível também para 
entes públicos estaduais e municipais, e 
garante um fluxo simplificado para opera-
ções realizadas diretamente com o banco, e 
mantém o valor mínimo de R$ 20 milhões 
para operações diretas.
"Estamos simplificando o fluxo operacio-
nal na modalidade direta, o que facilita a 

Condomínio da MRV no Rio —
Foto: Hermes de Paula/Agência O Globo

O feirão acontece tanto de forma on-line, 
quanto presencial. Por meio deste link 
(https://www.mrv.com.br/), os interessa-
dos procurar a loja mais próxima ou bus-
car outras informações.

Quem quiser comparecer a uma unidade 
deve levar documentos como RG ou CPF, 
comprovante de residência, comprovante 
de renda, certidão de nascimento, estado 
civil e carteira de trabalho.

A

solicitação de crédito e agiliza as etapas de 
aprovação e contratação do financiamen-
to. Com isso, estamos cumprindo a deter-
minação do presidente Lula de ampliar o 
crédito e promover o desenvolvimento que 
o Brasil precisa", disse o presidente do BN-
DES, Aloizio Mercadante.
Entre os serviços que podem ser financiados 
por meio dessa linha de crédito, estão: bens 
de conhecimento ou tecnologia - como os de 
pesquisa e desenvolvimento, gestão empresa-
rial, engenharia, consultoria técnica e cientí-
fica, tecnologia da informação. Por meio des-
ta linha o BNDES mantém a possibilidade de 
financiamento de máquinas e equipamentos 
importados sem similar fabricados no País.
Outros itens que podem ser adquiridos por 
meio dessa linha são itens destinados à ilu-
minação pública, como luminárias LED e 
veículos para transporte público coletivo e 
escolar, incluindo os de baixo carbono.
"A principal vantagem é o financiamen-
to de itens de naturezas distintas em uma 
única operação, gerando ganhos de tempo 
e de custo para o cliente", avalia o diretor 
de Planejamento e Estruturação de Proje-
tos do BNDES, Nelson Barbosa.
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Petrópolis: empresários se unem para organizar a Bauernfest

Prefeitura de Niterói assume a gestão 
do terminal pesqueiro do Barreto

Com 60,1o C, Rio 
atinge recorde 

de sensação 
térmica

antigo Terminal Pesquei-
ro do Barreto, inaugurado 
há cerca de 15 anos pelo 
governo federal, passou 
para a administração da 
Prefeitura de Niterói nesta 
quinta-feira. O município 

adquiriu o imóvel que, apesar de nunca ter 
funcionado, estava sob responsabilidade 
da PortosRio, empresa pública federal que 
atua como autoridade portuária responsá-
vel pela gestão dos portos públicos do esta-
do do Rio de Janeiro. A prefeitura da cidade 
já obteve a cessão definitiva do terreno ao 
lado do terminal, que pertencia ao Ministé-
rio da Pesca e Agricultura.
O prédio será revitalizado a partir de uma 
Parceria Público Privada (PPP) e transfor-
mado em um entreposto de carga e descar-
ga para o comércio atacadista e a realização 
de serviços da frota pesqueira. Com uma 

área de 6.548 metros quadrados, o novo 
terminal também vai ser usado como espa-
ço para a realização de leilões.
Segundo o prefeito de Niterói, Axel 
Grael, a pesca é uma das principais vo-
cações de Niterói.
— Esse espaço dedicado à infraestrutura 
da pesca foi construído, inaugurado e, por 
uma questão logística de falta de acesso ma-
rítimo, nunca conseguiu funcionar. Agora, a 
prefeitura vai realizar a obra de dragagem do 
Canal de São Lourenço e vai desenvolver, em 
paralelo, um projeto de revitalização e ativa-
ção do Terminal Pesqueiro — ressalta.
— Essa parceria tem uma importância mui-
to grande. A prefeitura vai poder colocar 
em prática o que deveria ter sido feito há 
muitos anos: implementar um terminal de 
pesca para abrigar e receber toda a colônia 
de pescadores e desenvolver essa atividade 
— afirma o diretor-presidente da PortosRio, 

Francisco Leite Martins Neto.
O secretário de Desenvolvimento Econômi-
co de Niterói, Luiz Paulino Moreira Leite, 
acredita que será um dos maiores empreen-
dimentos já feitos por uma administração 
municipal no Brasil, já que envolve não só a 
revitalização da indústria de Pesca.
— A expectativa dos setores é muito grande 
e estamos ouvindo tanto o sindicato de pes-
ca como o dos armadores, para construir-
mos uma modelagem que seja adequada a 
todos — complementa o secretário.
A atividade pesqueira é a segunda maior 
geradora de renda do agronegócio no esta-
do do Rio, atrás da bovinocultura de corte 
e de leite. Niterói está em segundo lugar 
nessa atividade no país, abaixo de Itajaí, 
em Santa Catarina, de acordo com o Sin-
dicato dos Armadores de Pesca do Estado 
do Rio de Janeiro (Saperj) sobre a pesca 
extrativa marinha do Brasil.

Entidades representativas de segmentos do turis-
mo, comércio e eventos se reuniram e aprovaram 
a criação de uma comissão permanente para 
análise e acompanhamento dos maiores eventos 
da cidade: a Bauernfest e o Natal Imperial.
A reivindicação vai ser formalizada junto à prefei-
tura, em um encontro a ser agendado com a pro-
posta de reuniões periódicas de representantes das 
entidades em um comitê que acompanhe regular-
mente as equipes do poder público, desde o plane-
jamento, e as várias fases de execução dos eventos.
A meta é que as atrações sejam realizadas obede-
cendo a cronograma e garantindo que a programa-
ção seja divulgada com antecedência e, assim, im-
pulsionando o turismo e os segmentos econômicos.

O Rio de Janeiro bateu neste sábado (16) o 
recorde de maior sensação térmica já medida 
pelo sistema Alerta Rio, da prefeitura da capi-
tal fluminense. Segundo o órgão, a estação de 
Guaratiba, na zona oeste, registrou sensação 
térmica de 60,1ºC às 10h20 de hoje.
Até então, o recorde de maior sensação 
térmica medido pelo Alerta Rio havia sido 
em novembro do ano passado, quando a 
mesma estação meteorológica marcou sen-
sação de 59,7ºC. As medições feitas pelo 
órgão começaram em 2014.
A expectativa, também segundo o Alerta 
Rio, é de que a temperatura na cidade passe 
dos 40ºC ainda hoje.

Veja as maiores sensações térmicas no 
Rio desde 2014:

• 60,1ºC, às 10h20 de 16/03/2024;
• 59,7°C, às 8h05 de 18/11/2023;
• 59,5ºC, às 11h45 de 17/1/2024;
• 59,3°C, às 10h20 de 17/11/2023;
• 58,5°C, às 9h10 de 14/11/2023;
• 58,4°C, às 12h20 de 15/1/2024.
Segundo o Instituto Nacional de Meteoro-
logia (Inmet), o estado do Rio está em aler-
ta amarelo, com temperaturas 5º C acima 
da média por dois a três dias consecutivos.
A Secretaria Municipal de Saúde também 
reforçou medidas de cuidado e prevenção 
para as pessoas que têm situação de saú-
de mais vulnerável, como os que tomam 
remédios de uso contínuo, especialmente 
pessoas hipertensas, diabéticas e com insu-
ficiência cardíaca.
Essas pessoas sofrem mais riscos de pas-
sar mal pausa das altas temperaturas e de 
ter problemas mais graves, caso a saúde 
não esteja estabilizada. A recomendação 
é manter os medicamentos em dia e evitar 
exposição excessiva ao sol.

O antigo Terminal Pesqueiro, no Barreto, 
em Niterói. — Foto: Divulgação

A reunião, realizada no auditório da CDL, teve 
a participação de entidades como o Petrópo-
lis Convention & Visitors Bureau, Sicomércio, 
Associação de Guias de Turismo de Petrópolis, 

Câmara de Dirigentes Lojistas de Petrópolis 
(CDL), Associação de Profissionais de Eventos 
de Petrópolis (AssociEventos), Associação de 
Microcervejarias de Petrópolis e Associação 
Fluminense de Preservação. O evento é aberto 
a todas as instituições de segmentos conver-
gentes com o turismo.
As entidades que formam agora a comissão 
de acompanhamento dos maiores eventos da 
cidade tomam como parâmetro os números 
pré-pandêmicos de 2019, quando a Bauernfest 
somou 450 mil pessoas e injetou R$ 55 milhões 
na economia, e o Natal Imperial representou 
movimento de R$ 300 milhões para a cidade, 
com atração de 500 mil pessoas.

Bauernfest: em 2019, evento em Petrópolis somou
450 mil pessoas. — Foto: Divulgação

Banhistas na Praia de Ipanema.
Foto: Hermes de Paula/Agencia O Globo/Arquivo

O
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Lei da Casa do Autista em Mangaratiba: Um 
marco na inclusão e no amparo à diversidade

Rua no Rio é eleita a 8a mais legal do mundo Prefeitura de Saquarema oferece aos moradores 
curso preparatório para concursos públicos

m uma decisão histórica, 
a Câmara Municipal de 
Mangaratiba promulgou 
a que estabelece a criação 
da Casa do Autista, um 
espaço dedicado ao aten-
dimento e à inclusão de 

pessoas com transtorno do espectro autista 
(TEA) no município. A lei, de autoria dos 
vereadores Alessandro Portugal e Hugo 
Graçano, representa um marco significati-
vo na política pública de inclusão na região 
da Costa Verde.
A iniciativa dos vereadores foi inspirada 
por um projeto semelhante existente no 
município de Maricá, RJ. Com o objetivo 
de adaptar e implementar uma proposta 
que atendesse às necessidades locais, am-
bos realizaram uma pesquisa detalhada, 
incluindo visitas e estudos da legislação vi-
gente em Maricá, para trazer a melhor ver-
são do projeto para Mangaratiba.
Inicialmente, a proposta enfrentou resis-
tência, sendo vetada pelo prefeito de Man-
garatiba. No entanto, em um movimento 
de forte apoio à causa da inclusão, os vere-
adores do município uniram forças e, em 
uma sessão histórica no último dia 28 de 

fevereiro de 2024, conseguiram quebrar 
o veto, tornando a Lei da Casa do Autista 
uma realidade. A Lei 1.533 foi promulgada 
no último dia 5 de março e agora o próxi-
mo passos é colocá-la em prática. 
O espaço será projetado para ser um centro 
de referência, oferecendo terapias, trata-
mentos e atividades que visam a inclusão 
efetiva das pessoas com TEA na sociedade. 
A lei tem a finalidade de qualificar o aten-
dimento integral a pessoa com TEA, no 
ambito do Sistema Único de Saúde (SUS), 
criando assim um centro de atendimento 
multiprofissional. Esse centro deverá con-
tar com serviços de neuropediatria, psi-
quiatria infantil, psicologia, fonoaudiolo-
gia, terapia ocupacional, psicopedagogia e 
assistencia social.
A criação da Casa do Autista em Mangara-
tiba é pioneira na região da Costa Verde e 
coloca o município na vanguarda do aten-
dimento e da inclusão de pessoas com TEA.  
"Com a implementação da Casa do Autista, 
Mangaratiba se destaca pelo compromis-
so com políticas públicas que garantam o 
amparo e a inclusão de todos os cidadãos, 
especialmente aqueles que necessitam de 
atenção especializada para o desenvolvi-

A rua Arnaldo Quintela, localizada no 
bairro de Botafogo, no Rio de Janeiro, foi 
eleita a 8ª mais legal do mundo pela revista 
Time Out, edição de 2024.
A região badalada é frequentada por quem 
curte reunir amigos em bares e botecos na 
região. Segundo o guia da revista, o local tem 
mais de 30 opções de bares e restaurantes.
O primeiro lugar do ranking ficou com a 
High Street, em Melbourne, na Austrália, 
seguida da Hollywood Road, em Hong 
Kong, e Décimo Primeiro Leste, em Aus-
tin, no Texas (EUA).
1. High Street, Melbourne, Austrália; 2. 
Hollywood Road, Hong Kong; 3. East 
Eleventh, Austin, Texas (EUA); 4. Guate-
mala Street, Buenos Aires, Argentina; 5. 
Commerical Drive, Vancouver, Canada; 
6. Jalan Petaling, Kuala Lumpur, Malásia; 
7. Rua da Boavista, Lisbon, Portugal; 8. 
Rua Arnaldo Quintela, Rio de Janeiro, 
Brasil; 9. Chazawa-dori, Tokyo, Japão; 
10. Consell de Cent, Barcelona, Espanha; 
11. Bree Street, Cidade do Cabo; 12. Ora-
nienstraße, Berlim, Alemanha; 

A Prefeitura de Saquarema, por meio da 
Secretaria Municipal de Municipal de Edu-
cação, Cultura, Inclusão, Ciência e Tecnolo-
gia, comunica a abertura de inscrições para 
o novo Curso Preparatório para Concursos 
Públicos. As aulas presenciais, no turno 
da tarde ou da noite, serão ministradas no 
Centro de Capacitação Profissional Vinicius 
Vidal França e terão início na segunda-feira 
(25). Nesta rodada, serão ofertadas 80 vagas, 
divididas igualmente entre os dois turnos, 
para os moradores de Saquarema.
As inscrições serão realizadas de forma 
online, das 8h30 às 20h, de segunda (18) a 
quarta-feira (20), através do aplicativo Co-
lab, disponível para ser baixado no Google 
Play ou na Apple Store. Já a confirmação 
da inscrição deverá ser feita de forma pre-
sencial na quinta (21) e sexta-feira (22), 
das 8h30 às 20h, na secretaria do Centro de 
Capacitação. É necessário apresentar cópia 
do RG, CPF, comprovantes de residência e 
de escolaridade referente ao Ensino Médio 
completo, além de foto 3×4.

Fachada do Centro de Reabilitação de autismo.
Foto: Divulgação

Rua Arnaldo Quintela, em Botafogo, no RJ.
Foto: Reprodução/Instagram Treme Treme

Divulgação/Prefeitura de Saquarema

mento de suas potencialidades. O espaço é 
projetado para ser um centro de referência, 
oferecendo terapias, tratamentos e ativida-
des que visam a inclusão efetiva das pessoas 
com TEA na sociedade", destacou o verea-
dor autor da lei Hugo Graçano.
O vereador ainda complementa. "Este pro-
jeto não apenas beneficia diretamente as 

pessoas com TEA e suas famílias, mas tam-
bém educa e sensibiliza a comunidade so-
bre a importância da inclusão e do respeito 
às diferenças. A Casa do Autista de Manga-
ratiba será um exemplo de como políticas 
públicas inclusivas poderão transformar 
vidas e promover uma sociedade mais justa 
e solidária para todos", finalizou.

O Centro de Capacitação Profissional Viní-
cius Vidal França fica na Rua Tiá Mello nº 
25 (antigo Colégio Padre Manoel), em São 
Geraldo, Bacaxá. Mais informações podem 
ser obtidas pelo telefone (22) 93300-5250.
Este é o 14º curso gratuito, entre profis-
sionalizantes e preparatórios, promovido 
pela Prefeitura de Saquarema, apenas no 
ano de 2024, com o intuito de fomentar o 
aprimoramento profissional e a melhoria 
da qualidade de vida dos moradores. Em 
2023, a Prefeitura promoveu 45 cursos, 
através de seus dois centros de capacita-
ção profissional municipais.

E

13. Quinta Avenida, Park Slope, Nova York 
(EUA); 14. Ban Tad Thong, Bangkok; 15. 
East 3rd Street, Los Angeles (EUA); 16. 
Rua Sá de Noronha, Porto; 17. Gerrard 
Street, Londres; 18. Rua Conde Duque, 
Madri; 19. Bucareli, Cidade do México; 20. 
Rue de Belleville, Paris, França; 21. Rua 18, 
Chicago (EUA); 22. Rua Camden, Dublin, 
Irlanda; 23. Rua Foster, Sydney, Austrália; 
24. Songridan-gil, Seul, Coréia do Sul; 25. 
Rua Quang An, Tay Ho, Hanói; 26. Milha 
milagrosa, Miami (EUA); 27. Praça Saint-
-Hubert, Montreal, Canadá; 28. Rua Troon, 
Atenas, Grécia; 29. Rua Cecil, Singapura; 
30. Rua LP Leviste, Manila, Filipinas.
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Dom Taylor

Após descobrir que Teca é sobrinha de Maria 
Santa, Buba mata charada e desmascara Mariana

A um mês da final do 'BBB 24', ex de Buda 
já tem 16 vezes mais seguidores que ele

Abertas as 
inscrições para 

a 2a Mostra  
Som Quadro a 

Quadro

Após EXPULSAR Teca (Livia Silva) de seu 
apartamento, Buba (Gabriela Medeiros) cairá 
para trás ao descobrir que Mariana (Theresa 
Fonseca) pretende se apossar das TERRAS de 
José Inocêncio (Marcos Palmeira). A cena em 
questão irá ao ar em breve em Renascer.
“(MARIANA ENCARA BUBA) Pra mim 

é Deus no céu e painho na terra! (BUBA 
ESTRANHA)  É jeito de dizê… causa que 
eu nunca conheci o meu de verdade”, dirá a 
FORASTEIRA prestes a ser desmascarada 
pela psicóloga.

RESUMO DO CAPÍTULO DO DIA 18
Lu encoraja Zinha a dar aula sobre jupa-

hegamos no último terço 
do "Big Brother Brasil 24". 
Daqui a um mês, o público 
vai definir o campeão des-
ta ano. Neste momento, é 
comum observar quantos 
seguidores cada um da casa 

tem. Mas esta edição traz um dado curioso 
neste quesito. Camila Moura, ex mulher de 
Lucas Buda, vem fazendo muito sucesso fora 
da casa mais vigiada do Brasil. Nas redes, 
pelo menos, ela anda até mais vigiada que ele. 
A moça conta com 16 vezes mais seguidores 
que ele no Instagram. São quase 2,9 milhões 
contra 181 mil dele.
Camila ganhou projeção depois que Lu-
cas começou a flertar com Pitel na casa. A 
então mulher do brother não gostou nada 
da atitude dele e decidiu não seguir com o 
casamente. Desde então ela se tornou uma 
influenciadora nas redes e tem fechado 

Até o dia 20 de março, diretores de todo 
o Brasil podem inscrever seu filme de 
animação para a fase seletiva da 2ª Mos-
tra Som Quadro a Quadro (Cinema de 
Animação). Poderão participar da mostra 
competitiva trabalhos de curta-metragem 
de até 30 minutos, realizados em qualquer 
técnica de animação, suportes de captação, 
tema e gênero, que tenham sido produzi-
dos a partir de 2020. As inscrições podem 
ser feitas no link: https://bit.ly/4bPRnBl. 
Mais informações também estão no Insta-
gram: @mostrasomquadroaquadro. 

Maria Santa e Buba em Renascer

Lucas Buda, no 'BBB 24', e Camila Moura, sua ex-mulher — Foto: Reprodução / Globoplay

rá para seus alunos. João Pedro e Sandra 
se sentem atraídos um pelo outro. Neno 
cobra de Teca a aliança entre eles e Pitoco. 
Zinha sente vergonha e Lu a acolhe. Teca 
sente culpa por não se abrir com Buba. 
Eriberto não conta a Venâncio que está 
namorando Eliana. Dona Patroa fica hor-
rorizada com as palavras de Sandra, que 
joga umas verdades para a mãe. José Ino-
cêncio repreende Zé Bento pela falta de 
interesse nos negócios e só aparecer para 
vender a parte da produção de cacau da 
fazenda cuidada por João Pedro. Damião 
não gosta de ver Ritinha conversando com 
Augusto. Egídio se espanta ao ser aborda-
do por Zé Bento no armazém de cacau.
Renascer é uma novela escrita por Bruno Lu-
peri baseada na obra de Benedito Ruy Barbo-
sa. A direção artística é de Gustavo Fernandez, 
direção geral de Pedro Peregrino e direção de 
Alexandre Macedo, Walter Carvalho, Ricar-
do França e Mariana Betti. A produção é de 
Betina Paulon e Bruna Ferreira e a direção de 
gênero de José Luiz Villamarim.

Camila Moura tem fechado trabalhos de publicidade e seria a quinta mais seguida, se estivesse na casa

contratos de publicidade (incluindo patro-
cinadores do próprio "BBB 24"), viajado 
para diferentes cidades e cogita até se mu-
dar por conta do trabalho.
Na sua própria descrição de perfil 

nesta rede, Camila escreveu: "Mulhe-
res não choram, mulheres faturam!". 
Essa frase ficou conhecida durante a 
separação da cantora Shakira e do jo-
gador de futebol Piqué.

C

Nova Friburgo

“Todos os filmes selecionados para a Mos-
tra serão avaliados por um júri especial 
formado por profissionais de animação e 
premiados nas categorias Melhor Filme In-
fantil, Melhor Som e Melhor Filme”, ressal-
ta Jane Jardim, diretora da Mostra. 
Os filmes selecionados serão exibidos gra-
tuitamente de acordo com classificação 
etária: Mostra Competitiva Infantil (filmes 
de classificação livre); Mostra Competitiva 
Geral (classificação a partir de 14 anos); 
Mostra Especial com filmes infantis com 
recursos de acessibilidade (legenda, audio-
descrição e linguagem de libras nos filmes). 
A primeira edição do evento aconteceu de 
forma online, durante o período da pande-
mia, e teve 50 filmes inscritos. Desta vez, a 
mostra ganha formato presencial, entre os 
dias 02 e 04 de maio, na Usina Cultural Ener-
gisa, em Nova Friburgo. Além da Mostra, o 
público também poderá participar de uma 
oficina de foley para cinema de animação e 
uma mesa de bate papo sobre a importância 
da música na finalização do audiovisual. 
A Mostra tem a direção de Jane Correia 
e curadoria de Marcelo Marão, realizada 
pela Lei Paulo Gustavo (Minc) através 
do Edital de Fomento ao Audiovisual 
da Secretaria Municipal de Cultura de 
Nova Friburgo e com o Apoio Cultural 
do Instituto Energisa.

Culturando
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Vini Jr pede punição de torcedores 
do Atlético de Madrid à Uefa

Brasileiro foi chamado de chimpanzé antes do Atleti enfrentar a Inter de Milão
tacante do Real Madrid, 
Vini Jr se manifestou 
sobre os atos racistas de 
torcedores do Atlético 
de Madrid antes do due-
lo com a Inter de Milão, 
pela Liga dos Campeões, 

na última quarta-feira. Mesmo sem o 
time do brasileiro envolvido na partida, 
ele foi chamado de chimpanzé no entor-
no do Estádio Metropolitano. O camisa 7 
do clube merengue pediu punição à Uefa.
"Espero que vocês já tenham pensado 
na punição deles (Champions League e 
UEFA). É uma triste realidade que passa 
até nos jogos que eu não estou presente!", 
escreveu Vini Jr, nas redes sociais.
De acordo com o jornal espanhol 'As', um 
grupo de torcedores puxou o canto contra o 
brasileiro enquanto aguardava a chegada do 
ônibus do Atlético de Madrid. A torcida can-
tava para exaltar o clube ("Alé, alé, alé, Atleti 
te amo, contigo até o final"), mas alguns pre-
sentes mudaram a letra para ofender Vini Jr: 
"Alé, alé, alé, Vinicius chimpanzé".
A LaLiga também se posicionou e ga-

O Botafogo se classificou para a fase de grupos 
da Libertadores e é o terceiro clube carioca na 
atual edição, juntando-se a Flamengo e Flumi-
nense. Isso não acontecia desde 2012, quando a 
dupla Fla-Flu teve a companhia do Vasco.
Se naquele ano não houve clássico carioca na 
competição, em 2024 pode ser diferente. Por 
vir da fase preliminar, o Glorioso, que busca o 
título inédito, pode cair no mesmo grupo do 
Rubro-Negro ou do Tricolor.

Relembre a Libertadores
Na Libertadores de 2012, o Vasco se classificou 
como campeão da Copa do Brasil, enquanto o 
Flamengo foi o quarto do Brasileirão e o Flu-
minense, o terceiro. O Rubro-negro foi elimi-
nado na fase de grupos por Lanús, da Argen-
tina, e Emelec, do Equador, ficando à frente 
apenas do Olimpia, do Paraguai. E ainda viu 
os outros dois rivais passarem com facilidade 
em seus grupos.
Os tricolores tiveram a melhor campanha da 
fase, com 15 pontos contra Boca Juniors, Za-
mora, da Venezuela, e Arsenal, da Argentina. 
Já os vascaínos ficaram em segundo lugar no 

 A Polícia Civil de Pernambuco realiza, nesta 
sexta-feira (15), a Operação "Hooligans", com 
o objetivo de prender responsáveis pelo aten-
tado contra o ônibus do Fortaleza, no dia 22 de 
fevereiro. Ao longo da manhã, os agentes estão 
tentando cumprir sete mandados de prisão e 
sete de busca e apreensão domiciliar.
A polícia ainda não divulgou oficialmente o nú-
mero de prisões que já conseguiu realizar, mas 
os primeiros suspeitos já começaram a chegar à 
delegacia. Um deles, inclusive, foi preso vestindo 
a camisa da Torcida Jovem do Sport, organizada 
suspeita de ter sido responsável pelo ataque.
Ao todo, 60 policiais civis, entre delegados, 
agentes e escrivães estão empenhados na ope-
ração, que é realizada pelo Comando de Opera-
ções e Recursos Especiais (CORE).

O ataque
No dia 22 de fevereiro, o ônibus que transpor-
tava os jogadores do Fortaleza foi atacado de 
madruga com pedras e bombas após deixar a 
Arena Pernambuco, em Recife, onde a equipe 
enfrentava o Sport pela Copa do Nordeste. A 

Operação Hooligans: polícia prende 
suspeitos de ataque a ônibus do Fortaleza

Libertadores volta a ter três cariocas

rantiu que vai denunciar ao Ministério 
Público da Espanha os cantos racistas 
dos torcedores, mesmo que o episódio 
tenha acontecido em um torneio não or-

ganizado pela entidade.
"LaLiga denunciará perante a Procurado-
ria de Combate ao Ódio os lamentáveis 
cânticos racistas contra Vinicius Jr. antes 

do jogo de ontem da Uefa Champions 
League entre o Atlético de Madrid e a In-
ter de Milão, mesmo que o jogo seja em 
outra competição e mesmo que os cân-
ticos tenham ocorrido fora do estádio. 
LaLiga está muito empenhada em fazer 
do futebol um espaço livre de ódio e con-
tinuará combatendo implacavelmente 
qualquer atitude de racismo, homofobia, 
violência, ódio... seja qual for a competi-
ção", afirmou a LaLiga, em comunicado.
Vini Jr já havia sido alvo de racismo an-
teriormente pela torcida do Atlético de 
Madrid. Em setembro de 2022 ele foi cha-
mado de macaco durante o clássico no 
estádio. Nesta temporada, foi novamente 
chamado de macaco, mas na chegada do 
Real Madrid ao Metropolitano.
Já em janeiro do ano passado, torcedores 
do clube espanhol penduraram um boneco 
em um viaduto, simulando o enforcamen-
to do camisa 7 do Real Madrid antes de 
clássico. Os sócios, inclusive, foram iden-
tificados e suspensos pelo Atleti, além de 
serem banidos dos estádios por dois anos e 
receberem multa de 60 mil euros.

Vini Jr, camisa 7 do Real Madrid, luta contra o racismo 
assiduamente na Espanha. Jose Jordan / AFP

Escobar foi o que mais se feriu. Mateus Lotif / Fortaleza

Taça da Libertadores. Marina Garcia/Fluminense

emboscada aconteceu a 8km do estádio.
O atentado deixou seis jogadores do Fortaleza feri-
dos. Os casos mais graves foram do lateral argenti-
no Escobar, que precisou levar 13 pontos no rosto 
e teve trauma cranioencefálico, do goleiro João 
Ricardo, que tomou seis pontos na cabeça, e do za-
gueiro Tite, que passou por cirurgia para retirada 
de estilhaços de vidro da panturrilha. O lateral-di-
reito Emanuel Brítez, o volante Lucas Sasha e o late-
ral-esquerdo Dudu tiveram ferimentos mais leves.

grupo, mas com os mesmos 13 pontos do Li-
bertad, do Paraguai, deixando Nacional, do 
Uruguai, e Alianza Lima, do Peru, para trás.
Naquela edição, os confrontos das oitavas de fi-
nal ainda eram definidos pelos desempenhos nos 
grupos. O Fluminense passou pelo Internacional, 
enquanto o Vasco superou o Lanús nos pênaltis.
Os dois clubes cariocas, entretanto, pararam nas 
quartas de final. O Tricolor voltou a pegar o Boca 
Juniors e foi eliminado no Engenhão, enquanto 
o Cruz-Maltino perdeu para o Corinthians, na 
famosa defesa de Cássio cara a cara com Diego 
Souza. Os paulistas acabariam sagrando-se cam-
peões da Libertadores naquele ano.

A


